

Nosotros decimos “¡BASTA YA!”

El asesinato de Trayvon Martin y los 2.4 millones de personas encarceladas dejan en claro que han tachado y tratado a una generación entera de jóvenes negros y latinos como una “generación de sospechosos” a la que matar y encarcelar. Todo eso no solamente es un problema de los negros sino de todos aquellos que se interesan en la justicia; no es una tragedia al azar.

Nosotros decimos ¡BASTA YA!

Esta declaración la han diseminado y firmado individuos de diversos orígenes sociales. Se puede ver la lista completa de signatarios y otra información en stopmassincarceration.net.

La Red Parar la Encarcelación en Masa publicó este llamamiento:

¡SUDADERAS CON LA CAPUCHA PUESTA!
26 de febrero de 2014

A dos años del asesinato de Trayvon Martin
 Un día de indignación y remembranza

¡Todos somos Trayvon Martin! ¡Todo el maldito sistema es culpable!

¡Luchar contra el poder, y transformar al pueblo, para la revolución!

